

Asegura estar cerca de juntar 150 mil firmas

XÓCHITL GÁLVEZ

La aspirante a la candidatura presidencial por el Frente Amplio pidió paciencia para acceder a la web

POR LOURDES LÓPEZ

XALAPA, Ver.— Xóchitl Gálvez, aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, aseguró en Xalapa que están a punto de obtener las 150 mil firmas que son el requisito exigido en este ejercicio para acceder a la siguiente etapa y considera que pueden fácilmente rebasarlas porque encabeza las encuestas.

Lamentó que la plataforma donde se deben inscribir las firmas “está de la fregada, tarda un montón”, pero pidió paciencia para que los simpatizantes puedan acceder y suscribir su apoyo.

En Xalapa, frente a más de 500 personas que abarrotaron un salón, la también senadora aseguró que en la contienda se vienen tiempos duros porque se enfrenta con un poderoso, refiriéndose al presidente Andrés Manuel López Obrador, de quien dijo no tenerle miedo.

“Se vienen tiempos duros, se me va a venir encima con todo. No soporta que sea más simpática que su *corcholata*, no lo soporta. Porque, saben qué, todo esto que hace es para atacarme, porque hace tres semanas que no se habla de sus *corcholatas*. Porque hace tres

semanas que se habla de su servidora y eso lo tiene enfurecido”, sostuvo.

Se considera valiente, entrona y que le asiste la razón, por lo tanto, advirtió que no dejará su bicicleta para seguir trasladándose a sus diferentes actividades.

“Yo no tengo una camioneta blindada, yo no vivo en un palacio como el señor ese, yo creo en Dios y creo que él me va a cuidar. Además ni estoy en México, aquí en Xalapa me cuidan ustedes”, lo que generó gritos espontáneos entre el público de “Aquí te cuidamos”.

Insistió en que el presidente López Obrador no podrá bajarla de las aspiraciones presidenciales a pesar de sus señalamientos.





Se vienen tiempos duros, se me va a venir encima con todo. No soporta que sea más simpática que su *corcholata*.”

XÓCHITL GÁLVEZ

ASPIRANTE DEL FRENTE AMPLIO



Foto: Cuartoscuro

Xóchitl Gálvez estuvo en Xalapa donde indicó que se acercan tiempos duros en la contienda, si en este proceso alcanza las 150 mil firmas.

